

■ CABRERIZOS

La Feria de la Huerta contará con 32 expositores y transporte gratuito desde Salamanca

Se celebrará mañana y tendrá además degustaciones, catas de vino, talleres de cocina infantil, de cerámica y demostraciones

EÑE | CABRERIZOS

La Feria de la Huerta de Cabrerizos contará este año con 32 expositores, degustaciones, talleres de cocina y demostraciones en vivo en la que será su sexta edición, que tendrá lugar mañana en la plaza mayor de la localidad. Como novedad este año cabe destacar que el autobús desde Salamanca, cuyas salidas se realizan desde la Gran Vía y la Plaza de España, será gratuito al coincidir la feria con el Día de la Movilidad.

Un evento que para el diputado, Román Hernández, es único por la temática de la misma y por las actividades que se organizan. Por su parte, durante la presentación de esta edición, la alcaldesa de Cabrerizos aseguró que esta feria pretende ser un "gran escaparate de la tradición agrícola de la localidad que servirá para mostrar los productos que se cultivan en la vera del Tormes".

Así, en la feria habrá puestos de empresas locales dedicadas a la venta de frutas y verduras, tanto horticultores como distribuidores. Además, también se ha reservado un espacio para los productos alimentarios con puestos de quesos, lácteos, licores, cerveza, vinos, embutidos, aceites, delicatessen y dulces.

La artesanía estará presente y este año la feria contará con dos empresas de alimentación de fuera, una gallega y otra cántabra.

La feria abrirá sus puertas a las once de la mañana y desde su apertura habrá talleres de cocina infantil, de cerámica, de velas, degustaciones de zumos y frutas, así como una exposición de calabazas y tomates.

También habrá degustaciones de platos elaborados por un restaurante local con productos de la huerta, catas de vinos y una actuación a cargo de "Tierra del Folk".



Lourdes Villoria y Román Hernández durante la presentación. | EÑE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

LA GACETA
La Policía usará cepos en coches

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN
Investigan una trama policial

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN
o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

■ SANTA MARTA

Natación, matronatación, aquagym y clases terapéuticas, en la oferta de la piscina climatizada

El Ayuntamiento de Santa Marta ha hecho pública la oferta de cursos y actividades para la piscina climatizada de la localidad de cara al próximo curso. Las actividades comenzarán en octubre y las personas interesadas podrán inscribirse del 24 al 28 de septiembre en el pabellón municipal de la localidad. Este año, la piscina climatizada ofrece cursos de natación libre, matronatación, natación preescolar, infantil, adultos y tercera edad, clases de aquagym, individuales y también natación terapéutica. | EÑE